

Balance positivo para semillas de Malasia

Una vez realizadas las evaluaciones sobre el comportamiento de las semillas germinadas de palma de aceite de Malasia, Fedepalma resalta que existe satisfacción entre los palmicultores colombianos por el desarrollo de los materiales importados en agosto de 2002. De igual forma los técnicos en los previveros y viveros manifestaron su satisfacción por el alto número de mellizas que se presentaron en las semillas de las diferentes casas proveedoras.

En general se observa un excelente manejo en los previveros viveros con las diferentes técnicas utilizadas y tipo de sustratos, lo cual amerita hacer una evaluación para conocer las ventajas técnicas y económicas entre unas y otras semillas. El informe general que destaca los elementos del proceso de importación, distribución y el balance general de esta primera



Los técnicos llevan un registro del desarrollo de las semillas importadas.

experiencia se encuentra disponible en el portal de Fedepalma a partir de la fecha (www.fedepalma.org).

A través de las visitas realizadas a los diferentes previveros y viveros por parte de directivos de Fedepalma y técnicos de Cenipalma, se está llevando un registro del desarrollo de estas semillas. Este registro servirá de base a Cenipalma para que establezca el programa de monitoreo y seguimiento, con el fin de observar el comportamiento real de las palmas de las diferentes empresas proveedoras en las cuatro zonas palmeras.

Fedepalma anuncia también que se va a iniciar el proceso de la segunda importación por otras 400.000 semillas germinadas de palma de aceite de Malasia, en el marco del convenio firmado en el abril de 2002. En consecuencia, la Unidad de Gestión Ambiental está confirmando el pedido con los palmicultores que hicieron su solicitud el año pasado y a los nuevos interesados les informa que el Formato de Solicitud está disponible en la página Web de Fedepalma para que lo diligencien y envíen. El plazo máximo para hacer la solicitud será el 28 de febrero de este año. ☼

Reabren inscripciones para Incentivo a la Capitalización Rural

Desde el 15 de enero pasado y hasta el 31 de marzo estarán abiertas las inscripciones para los proyectos de los agricultores que deseen beneficiarse del Incentivo a la Capitalización Rural (ICR), aporte en dinero que es otorgado por Finagro con recursos de la Nación al saldo de los créditos que financien inversiones a largo plazo en el sector rural.

Las inscripciones estaban cerradas desde septiembre del año pasado debido a la falta de presupuesto generada por el déficit fiscal de la Nación. Sin embargo con los recursos obtenidos por concepto del 50% de las utilidades de FINAGRO, unos 32.000 millones de pesos, los incentivos empezarán a abonarse a partir de febrero a las solicitudes pendientes

de pago, para de esta forma fondear el programa y asegurar su permanencia.

Los productores que tienen proyectos pendientes de inscripción para acceder al incentivo deberán acercarse a la entidad financiera que les desembolsó el crédito para inscribirse ante Finagro antes del 31 de marzo de 2003. Con las utilidades de esta entidad se pagarán 2.820 solicitudes represadas que jalonaron inversiones en el campo por 190.000 millones de pesos, principalmente en obras de adecuación de tierras, compra de maquinaria para uso agropecuario, infraestructura para producción y biotecnología, plantación y mantenimiento de cultivos de largo plazo, transformación de bienes de origen agropecuario y adquisición de ganado puro.

Además de las utilidades anuales de FINAGRO, están pendientes de entrar en tesorería para atender la creciente demanda del incentivo cerca de 16.250 millones de pesos, procedentes del Presupuesto Nacional. ☼